



10 Pièces

498 m²

Réf. 82559640

1 250 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel FÉAU : Dans un quartier résidentiel de Bagnols-en-Forêt, proche du centre et de toutes les commodités à pied, à environ 20 minutes des plages et du golf de Terre Blanche, villa récente aux prestations modernes offrant une vue dégagée sur les collines et la campagne environnante. La propriété développe 273 m2 de bâtis aux matériaux nobles tels que la pierre, le bois et les carreaux de Faïence, organisés comme suit : Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée, des toilettes invités, un vaste espace de vie composé d'un salon avec cheminée et d'une salle à manger sur laquelle est ...

Daniel Féau Sole Agent. This recent property enjoying an open view of the countryside and the hills is located in a residential neighbourhood in walking distance of the village and its amenities, and about 20 minutes driving from the beaches and Terre Blanche golf course. The property develops 273 m2 with noble materials such as stone, wood and earthenware tiles, organized as follows : On the upper floor, an entrance hall, guests toilets, a spacious living room with a fireplace, a dining room onto which the kitchen open and a back kitchen. Large bay windows, offering beautiful light, lead onto a ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

